

## NOTA DE PRENSA

# LA SEA PRESENTARÁ LOS NUEVOS ESTÁNDARES PARA EL CONTROL GLOBAL DEL RIESGO CARDIOVASCULAR EN 2026

*Uno de los principales objetivos para el nuevo año es incrementar la base de la Sociedad y abrirla a jóvenes profesionales*

**Barcelona, 30 de diciembre de 2025.**- La Sociedad Española de Arteriosclerosis (SEA) cierra con enorme satisfacción el año 2025, un ejercicio en que ha conseguido varios logros significativos, empezando por la homologación de su Unidad de Lípidos (UL) número 100, y cerrando el ejercicio con un total de 108 UL en todo el territorio español. Además, la SEA ha celebrado en 2025 su Congreso Anual con récord de participación, y ha seguido creciendo en número de socios. Impulsar aún más este crecimiento de la base social es uno de los principales objetivos para 2026, así como la publicación de los nuevos **Estándares de Control Global del Riesgo Vascular**.

En 2025 ha habido cambio de junta de la SEA, ocupando la presidencia el **Dr. José López Miranda**. El nuevo presidente asegura que *“uno de los principales retos de la SEA actualmente es aumentar la base”*. La SEA ha cerrado el ejercicio 2025 con 798 socios, casi 50 más que el año anterior. Pero la junta es ambiciosa y quiere más: *“Tenemos que captar a jóvenes que continúen con la labor que ya se inició por los fundadores en el año 1988 y que hemos ido manteniendo”*.

Para ello, en 2025 se ha puesto en marcha la [campaña SEAmos+](#), animando a los profesionales sanitarios a unirse a la SEA para luchar contra la arteriosclerosis. Ser socio de la SEA garantiza acceso a publicaciones científicas, a formación continua, permite formar parte de una red de profesionales de alto nivel, y ofrece la oportunidad de participar en proyectos de investigación, entre otras muchas ventajas.

## Unidades de Lípidos (UL)

El aumento de las UL es otro de los logros de 2025 y sigue siendo un objetivo prioritario para 2026. La **Dra. Daiana Ibarretxe Gerediaga**, actual coordinadora del Grupo de UL de la SEA, recuerda que *“nuestras UL han celebrado en 2025 los 25 años de historia, que es un hito muy significativo, y en este tiempo se ha conseguido algo muy importante: que haya UL en todas las Comunidades Autónomas del país”*. El reto ahora, añade, *“es conseguir mayor presencia de UL en las comunidades donde solo hay una o pocas, para que todo el territorio nacional tenga la cobertura necesaria para atender a su población”*.

**Para más información, contactar con:**

Ester López - Comunicación SEA

Tel. 658 612 437 – [comunicacion@se-arteriosclerosis.org](mailto:comunicacion@se-arteriosclerosis.org)

[www.se-arteriosclerosis.org](http://www.se-arteriosclerosis.org)

Las UL son uno de los proyectos más importantes impulsados por la SEA, que desde su fundación ha tenido como uno de sus objetivos fundamentales mejorar la asistencia a los pacientes afectados por enfermedades vinculadas a las dislipemias, así como la investigación y formación en este campo.

### Registro de Dislipemias y Revista

Sigue creciendo también el **Registro de Dislipemias de la SEA**, que “*facilita desarrollar proyectos de investigación de calidad que ayudan al mejor conocimiento de las dislipemias, contribuye a un manejo más homogéneo de la dislipemia en España, fortalece la colaboración científica nacional e internacional y proporciona una estructura científica estable en la SEA*”, en palabras del **Dr. Fernando Civeira**, miembro del Comité del Registro. Actualmente, el registro cuenta con **9.737 casos documentados**, repartidos en 16 subproyectos.

En 2025, la SEA ha seguido con su actividad investigadora, publicando artículos de primer nivel en su revista oficial, **Clínica e Investigación en Arteriosclerosis**, publicación de referencia entre los profesionales del sector.

### Relaciones institucionales

Además, la SEA es una entidad profundamente comprometida con la sociedad y, por eso, mantiene y fortalece vínculos con otras sociedades científicas internacionales, y trabaja para aportar su apoyo y ayuda a numerosas asociaciones de pacientes. Es también destacable que la SEA se haya convertido en **Consultora de Índice de Posicionamiento Terapéutico de la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios** del Ministerio de Sanidad.

### XXXVIII Congreso en Las Palmas de Gran Canaria

**Del 17 al 19 de junio de 2026** tendrá lugar el #CongresoSEA2026, en Las Palmas de Gran Canaria. El Congreso de Sitges de 2025 ha batido récord de participación, con la asistencia presencial de 476 inscritos. La SEA ya está elaborando el programa que, como siempre, reflejará el alto nivel científico de esta Sociedad.

De nuevo, la colaboración de la industria farmacéutica supondrá un apoyo fundamental para el Congreso y para otras actividades de la SEA. Cada vez es mayor la implicación de la industria en todas las iniciativas, lo que supone un indicador de la trascendencia y prestigio de nuestra Sociedad. Desde aquí, queremos agradecer sinceramente a cada una de las empresas colaboradoras su apoyo y disponibilidad, y, en especial, a nuestros socios protectores en 2025: Daiichi-Sankyo, Novartis, Grupo Menarini, Ferrer y Almirall.

Para más información, contactar con:

Ester López - Comunicación SEA

Tel. 658 612 437 – [comunicacion@se-arteriosclerosis.org](mailto:comunicacion@se-arteriosclerosis.org)

[www.se-arteriosclerosis.org](http://www.se-arteriosclerosis.org)